

Wochenbericht Nr. 22 2009/10

Unsere Gesellschaft ist reich an Waren, aber arm an Wahrem

Ernst Ferstl

Datum / Zeit: Dienstag 22. Dezember 2009; 18.35 Uhr

Ort: Hotel Metropol, Saas-Fee

Anlass:Besinnliche Adventsfeier mit Gesang und Klavier; Partneranlass

Vorsitz: Peter Anthamatten

Präsenz: 80 %

Auswärtige Präsenz: Rene Bayard, RC Crans Montana, 2. Dezember 2009

Gäste:Heidi Müller, Innerwheel Winterthur
Jochen Müller, RC Zürich - Weinland

Dieter Barschdorff; RC Paderborn-Kaiserpfalz

Geburtstag: Stephan Imseng, 14. Dezember 1951

Felix Zurbriggen, 17. Dezember 1952

Apero: Stephan Imseng, herzliches Dankeschön

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 29. Dezember 2009; 18.35 Uhr,

Freundschaftsmeeting, Hotel Metropol, Saas-Fee

Präsident Peter Anthamatten begrüsst alle recht herzlich, ganz besonders die zahlreichen Partnerinnen, die rotarischen Gäste und die -allesamt seiner Familie entsprungenen- Sängerinnen und Sänger die den besinnlichen Abend untermalen.

Der Präsident richtet rückblickend auf den gelungenen Witwen- und Witwerabend lobende Worte an alle Verantwortlichen, den Nikolaus in der Person von Rot. Jürgen Bumann und überbringt die Grüsse des Governors und von Frau Poly Jöhr, welche als Teilnehmerin schriftlich dankende Gedanken verfasste.

Abwechslungsweise geben Regula Zurbriggen, Julie Föhn (Patenkind unseres Präsidenten) und Emil Anthamatten in Duetten und im Trio eindrucksvolle Kostproben hoher Gesangskunst. Die besinnlichen Lieder werden mit grossem Applaus goutiert.

Ein grosses Dankeschön an die Gastgeber Ursula und Hans Hess, die für eine angenehme und zum Anlass passende Dekoration mit Nüssen, Mandarinen und Bisquits besorgt waren. Abgerundet wurde der lukullische Teil mit dem Genuss einer Magnum Weinflasche Pinot Noir, selectioné 1995 für den RC Saastal.

Imposant und erhebend war der gesangliche Abschluss, wonach aus über 40 Kehlen mit grosser Inbrunst das "Stille Nacht - Heilige Nacht" ertönte, bevor die Rotary Familie sich, bereichert um manch wertvollen adventlichen Gedanken, verbunden mit Weihnachtsgrüssen, voneinander trennte.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche sowie frohe, gesegnete Weihnachten wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten